

# LA RÉALISATION



Célèbre elle aussi et paraît-il, difficile à atteindre.

Ne croyez pas cela, vous réaliser est plus facile que vous le pensez.

Premièrement :

Oubliez-vous !

Cela purifie – instantanément – le mental.

Les chercheurs ignorent trop souvent qu'ils ont la possibilité de mettre un terme à leur souffrance.

VOTRE « LIBERTÉ » DÉPEND DE VOUS

L'état de RÉALISATION est un état intemporel

Rien à ajouter

Rien à retrancher

Pour être « réalisé », comment faire concrètement ?

IL N'Y A RIEN A FAIRE, RIEN DE RIENS

Renoncez à faire quoi que ce soit est la chose la plus intelligente, donc la plus efficace que vous pouvez faire.

« SOYEZ » tout simplement.

Soyez naturel, naturellement naturel SANS CHERCHER A :

Etre vous-même, puis que vous ne savez pas qui vous êtes réellement.

Votre perception du monde extérieur est aussi fausse que celle de votre monde intérieur.

Pour vous aider, pensez ceci :

Vous n'êtes ni votre mental, ni votre corps physique.

Laissez tomber toute idée de rencontrer un guru, de vous plonger au cœur d'un ashram ou de l'Himalaya, cela ne sert à rien.

Restez naturel, un point c'est tout.

La Réalisation viendra toute seule tôt ou tard.

LE FRUIT SUR L'ARBRE MÛRIT SOUCEMENT ET TOMBE D'UN SEUL COUP.

Il en est de même pour votre Réalisation.

Louis WAN DER HEYOTEN

Ce jour, dimanche 22 novembre 2020 à 9h41

Attendons-nous au Meilleur, car Il Vient !!!!